Saint-Orens-de-Gameville. Football : un stage sous le signe de la passion pour les ieunes



Les stagiaires et leurs éducateurs./ Photo DDM, L. Ch.

Publié le 07/11/2019 à 05:05, mis à jour à 09:53

Football - Amateurs, Saint-Orens-de-Gameville

Le Saint-Orens Football Club a profité des vacances d'octobre pour organiser une animation particulière sur les installations du complexe Gustave Plantade.

Le stage Foot Passion réunissait guarante-deux joueurs U6 à U14 dont la passion est le foot bien sûr. Les stagiaires en majorité joueurs du club venaient aussi de clubs voisins (Auzielle, Labège, Flourens) ou plus lointains comme Argenteuil! et même du basket. Le stage est en effet ouvert à tous. Toute la semaine, par une météo incertaine et maussade, ils ont pu assouvir leur soif de leur sport favori, le foot. Centrées sur le ballon rond naturellement, les activités très variées leur ont permis d'être en action permanente : tests, séances techniques, festifoot, golf foot, jeux, tournois en salle ou extérieurs se sont succédé sur un rythme soutenu mais toujours dans la joie et le respect en ayant à l'esprit les valeurs du club : Education, Convivialité, Respect. Le PEF (programme éducatif fédéral), étant ainsi parfaitement mis en œuvre. Le stage s'est terminé par une sortie au Laser Quest et les finales du grand tournoi. C'est en présence de nombreux parents que la remise des récompenses s'est déroulée. Des trophées ont été remis par les éducateurs toujours motivés et dévoués. Thomas Himeur jeune gardien (18 ans) de la Nationale 3 du TFC qui n'oublie pas son passage à l'Ecole de foot du Saint-Orens Football Club, avec modestie et gentillesse, a fait le plaisir et l'honneur de remettre les diplômes à tous les stagiaires. Il avait mené auparavant une séance spécifique aux stagiaires gardiens de but. Le responsable du stage remerciait la municipalité pour le prêt des installations et les employés municipaux pour leur travail d'entretien. Remerciements aussi aux éducateurs, à Elvire, Myriam, Babeth et Jacinthe qui ont assuré la restauration et à Eddy, l'éternel secrétaire toujours aussi efficace et indispensable à l'organisation du stage et de toutes les organisations du club. Une semaine pleine de plaisir pou tous ces «Zizous» en herbe.